

REVISTA IBEROAMERICANA DE ESTUDIOS EN EDUCACIÓN

v. 13, n.1, ene./mar. 2018

EDITORIAL

Se publica el primer número del volumen 13 - correspondiente a los meses de enero hasta marzo de 2018 - de la Revista Iberoamericana de Estudio en Educación. Reiteramos nuestro intento de proporcionar un espacio de reflexión respecto a Educación que ha sido producida en los países de nuestra región.

La Revista Iberoamericana de Estudios en Educación fomentará en 2018 cambios para ampliar su introducción en los países de lengua española. Para ello, la RIAAE ha adecuado su equipo editorial y ejecutiva.

Señalamos la necesidad de que los autores sigan las normas, las directrices, el formato para la sumisión y utilicen el template/modelo para los artículos. Recordamos la importancia de submeter la declaración de originalidad y de autoría con copias del RG y del CPF, firmada y digitalizada. Al enviarle la declaración, el archivo debe estar en PDF. Esos serán los primeros elementos de evaluación.

Damos gracias a todos que entregaron a RIAEE su tiempo y sus habilidades: autores, pareceristas, consejeros, comités editoriales y auxiliares. También agradecemos a los compañeros editores de otras revistas que mucho nos han enseñado; a las partes que militan en la editora académica: ABEC y FEPAE principalmente.

Asimismo deseamos mantener este espacio editorial abierto a las contribuciones que profundicen análisis y conocimientos en el área de la Educación, para que podamos alimentar la libertad, ciudadanía, democracia, autonomía, reflexión, creatividad y criticidad al pensamiento iberoamericano.

Los Editores